5 月

5号

発行経費にカンパをお願いしています。民報配布者にご連絡下さい (月<u>177円</u>程度) 10月34人32,224円 9月 47人 29,493円

2017年

携帯090-8929-4221 HPは「藤島 加藤鉱一」

(日) 午後 2時 **編集発行** 日本共産党藤島支部 生活相談所 加藤鉱一(宝徳) Tel0235-64-3941 から設置 と検索で入力を



発掘調査、翌年の26年 2次発掘調査、同年9 から行われた1号墳の (2014) 6月の第

25年 (2013) 9月

鷺畑山古墳は、

平成

ました。 ることが明らかにされ 海側の最北端に位置す 月の2号墳の発掘調査 前期古墳では日本

設置されます。 日(日)午後2時から ることとなり、 なるよう標柱を建立す 茂会長)では、 土研究サークル に貴重な古墳の目印と 東田川文化記念館郷 歴史的 (大井 月5

川)、字体は鈴木隆氏(小 標木は上林幹夫氏(添

> 中島、 氏(藤岡)です。 できます。 どなたでも参加見学 彫師は太田榮市

ふじしま秋まつり

 $\begin{matrix} T \\ U \\ Y \end{matrix}$ が 29 日、 渡部有(なお)さんも 開催され、 登場しました。 身のウド鈴木さんや、 「つや姫の里の収穫 ふじしま秋まつり」 「どよまん」 藤島体育館で 庄内農高出



る「地域活性化講演会」が30日、同校体育館で開か

れ、市民も多数参加しました。

講師は、株式会社地元カン

県立圧内農業局等学校の地域連携協議会主催によ

庄内農高地域活性化後講演会

された。

受けていた。 912)、既に鶴岡水力 の3ヶ村は明治45年(1 電気株式会社の供給を この供給区域の譲渡 余日、藤島、

譲渡され名実ともに郡 数多く折衝を重ね、 について、 く大正7年(1918) 創業時から 滑に譲渡された。 (左写真) 他数名が 完成当初の名川発電所



部落に電灯供給が開始 郡事業として16ヶ村44 大正4年(1915)、

郡営電気供給の区域

な関係があるとして円 たが、郡制公益上多大 発起し手続き中であっ 梵字川水力発電事業を 資産家斎藤三郎右エ門 郡内渡前村の

東田川郡電気事業の偉大なる軌跡 東郡電気事業ものがたり する目的で明治4年(1 益と郡財源を造成する 関原弥里は、郡民の利い原が2代郡長11世別郡第12代郡長 東田川郡営の電気 などの公益を第一義と 馬力であった。 正11年 域全部が配電区域とな 84灯、工業用電力35 った。 でかかった。 早坂清輔 譲渡の際の電灯1 管内全部の配電は大 (1922) **ま** 上町

事業の創業

郡制廃止

911)、梵字川及び立

谷沢川に水力発電所の

建設検討を進めた。

より郡区町村編成法が 978)、太政官布告に 布かれ、郡役所と郡長 (官選)が置かれた。 郡制は明治11年

字川に名川発電所を建

規模などの点から梵

設し、 郡営発電事業を

創業した。



が誕生し、 施行され、 23) に郡制は廃止さ 結果、大正12年(19 焼失前の旧東田川郡役所 町村との中間機関的機 と人口を持つ有力町村 889)に市町村制が 郡役所も閉鎖された。 れ、大正15年6月限り の不要論が出るなどの 能の存在にすぎない郡 しかし、明治22年(1 相当の区域 単に県と市

組合経営に移行

町村の共同処理が望ま 止の情勢を把握し大正 経営移譲された。 事業組合」が設置され 藤島町外27ケ町村電気 事業の公益性から郡全 つつあったが、 期から発展時代に入り 11年 (1922)、 その しいとして、 郡営電気事業は安定 「東田川 郡制廃



昭和も遠く36 中町・成澤 功

反論した事実。

小池百合子が希望の

昔と今の政治家の

政治家がいた。 て三木武吉という保守戦前から戦後にかけ

このような男が、 会で相手候補は「某候 っていない。米屋にも と批判した。 することができるか」 の選良として国政を議 補は家賃を2年分も払 1年以上ためている。 戦前の総選挙の演説 国家

爆笑に包まれ、 以上もたまっておりま るといわれたがそれは があります。 ぞ、 借金王」と野次が 反論し、会場は拍手と に正しておきます」と ておる。間違いはここ 支払いを待ってもらっ 間違いで、じつは2年 年以上借金をためてい は貧乏ですから、 すると三木は「三木 家賃も3年以上も 米屋に1 「えらい 借金

後の総選挙では、 援願います」と述べた。 さん、三木先生をご支 の山下です。どうか皆 も来ており、 きは妾を4人も持って 演説会で対立候補から の大家や借金先の米屋 「ある有力候補のごと 戦後、公職追放解除 その会場には、三木 「私は米屋 **立**会

> があるか」と批判され が国政に関係する資格いる。かかる不徳義漢

私には、 と拍手を呼んだ。 を訂正し、聴衆の爆笑りと認め、さらに詳細 と愛人の存在をあっさ 情は、三木武吉にはで を捨て去るごとき不人 立ちませぬ。が、 廃馬と相成り、 今日ではいずれも老来 5人であります。 ただ と申されたが、 数字的間違いを、 を期さねばならんので、 に立った三木は「正確 日も養っております」 きませんから、みな今 し、5人の女性たちは、 で訂正しておきます。 ところが、 妾が4人ある 次に演壇 役には 事実は ここ これ

話を持ち出したのか。 私がなぜ三木武吉の

けるわけには行きませ ん」と感情むき出しで して「こんな人達に負 安倍晋三が街頭演説 野次った聴衆に対

憲法の「正当な選挙」 小選挙区制の見直しで実現を ーあらためて憲法を学ぶ 青山 崇

員は、 報じた。衆参の国会議 は10月22日の総選挙を 自民圧勝とマスコミ 憲法前文で「正

正当に選挙された者で おける代表者」とし、 当に選挙された国会に なければ国会議員でな

会見。 党立ち上げに際して「考 ます」と発言した記者 えの違う議員は排除し

勝は非民主的な小選挙

本紙21日付で、

の総選挙結果について、

せんねえ。 全くユーモアがありま にギスギスしてるんで 今の政治家の言葉、 何でこんな



各町内会の消防半鐘は 3年・ウィキペディアから 消防本部警防課では

このほど中古のものと 要望があった半鐘は、 新しないとのこと。 防災無線があるので更 議員に連絡がありま. 交換できると加藤鉱一 しかし渡前地区から



希望の党にが

いことをまず書いてい 2014年12月14日 8)で、実に獲得全議席 く同じである。 の77%を占め前回と全

区のお蔭 得票率48% 自民圧 えたい。サンデーモー 挙」とはほど遠いのだ から廃止し、得票数を 年に導入され21年が経 ないで強力なキャンペ ていた。一回きりにし ニングでも話題になっ めるべきことを再度訴 反映する選挙区制に改 が出ていて、「正当な選 った。このような弊害 シを張って欲しい。 小選挙区は1996

%で75%の議席(21 今回も得票率47・8 である」と書いた。

党の新議席の77%が実 ほぼ同じである…自民 マスコミ各社の報道も プの大見出しである。 聞、選挙結果一面トツ との見出しで、「朝日新 で75%の議席(218)

に小選挙区によるもの



見返りは民主主義

は自らを犠牲にしてま 減らしましたが、これ 社民党が抑えた議席は 共産党・立憲民主党・ でも対抗勢力を大きく してくれたことだろう。 が居たことを明らかに た民進党内に「保守」 ったとすれば、それは め取られたこの選挙。 の2を超す議席をかす れて、混乱の末に3分 倍首相に希望の党が現 びております。 38から69へと大きく伸 しようと候補者を降ろ したからです。結果、 ▲日本共産党は議席を 「革新」と思われてい ここを勝機と見た安 があ

よく口にしていた「小 進めてきた方々からは、 とに各党や市民運動を 異を捨てて大同につく」 ります。志位委員長が 共産党の勇気ある行動 ▲候補者を降ろしたこ に感謝が述べられてお

> られていますヨ。 民主主義」との委員長 を実践したからでしょ の言葉が名言だと讃え う。今回は、「見返りは

モンクある方はやっぱ どに賛成していること り居たようですヨ。 居た」と書きましたが、 ている党が、戦争法な 体が支持母体と見られ ンダローカと言う人が に「モンクネーナダモ ▲対し前号で、宗教団

うオドシみたいな話で はずがないと気付いた ば、そんなことがある 和を目指す宗教とすれ 票を集めたと聞いたこ と仏罰が当たる」とい からでしょうか。 ともあったが、世の平 29になっていたんでし た。「言う事を聞かない 区で5つ減らし33から 小選挙区で1つ・比例 ▲と言うのもその党は、

話がもっぱらでした 例区はこっちと言う はないでしょうが、 小選挙区は自民で比 ▲これは県内だけで

自民党 小選挙区での得票率と議席は…

絶対得票率

得票率

議席占有率

74.4%

25%

47.8%

しんぶん赤旗2017年10月25日付